Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 117 m2
Référence 84766074
Prix 1 905 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au calme d'une rue paisible et de jardins arborés, barnes panthéon vous propose
un appartement familial dont les espaces sont baignés de lumiére. Se Déployant
sur 117m2 en deuxieme étage avec ascenseur (seul appartement du palier), il offre
des pieces aérées, accompagnées de 10m2 de balcon : un vaste double-living
exposé sud-est, 3 chambres, un bureau, une cuisine séparé, une salle de bain et
une salle de douche avec toilette, et un toilette séparé. Plan modulable, acces pmr,
dpe D, sectorisation lavoisier. Une cave compléte ce bien a proximité immeédiate de

toutes commodités (marchés, ...

On a peaceful street overlooking tree-lined gardens, barnes panthéon is listing this
family apartment bathed in light. Spanning 117m?2 (1,259 sq ft) on the second floor
(sole apartment on its level) with lift access and a 10m? (107 sq ft) balcony.
Comprising a vast double-sized living room facing southeast, 3 bedrooms, a
separate kitchen, a bathroom, a shower room with toilet, and a separate toilet.
Modular layout, prm access, epc D, lavoisier school sector. A cellar is also included
with this property within easy reach of all conveniences (markets, shops, metro,

bus and rer b lines) yet ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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